

Fetzige Rhythmen des Maisacher Würfels

Im Sportheim Überacker fand ein Fortsetzungskurs Cajon statt. Professor Jaka Strinar aus Slowenien faszinierte alle 43 Teilnehmenden mit seinem tiefen Wissen und überraschte immer wieder mit fetzigen, spannenden Rhythmen sowie neuen Pattern. Caxixis, Kongos, Bongos sowie die gesamte Palette der Orff-Instrumente kamen zum Einsatz, dabei das Cajon als füh-



rende Stimme. Der Folgekurs im nächsten Jahr wird wieder mit Spannung erwartet! Initiiert und organisiert wurde der Fortbildungskurs vom DHV-Verband unter der Schirmherrschaft von Georg Hettmann, dem bayerischen Präsidenten sowie der Bezirksjugendleiterin Angelika Franken und ihrem Akkordeonorchester Maisacher Würfel.

Text: Maisacher Würfel, Foto: Sonja Peterke

Mitteilungsblatt

Gemeinde
maisach



Maisach, Gernlinden, Überacker, Rottbach, Germerswang, Malching

Eine Sonderinformation des Fürstenfeldbrucker Tagblatt Nr. 128 vom Donnerstag, 5. Juni 2025

Herausgegeben vom Fürstenfeldbrucker Tagblatt in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung